

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



""Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climát

NOTA DE PRENSA № 234 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Cajamarca reduce 15 puntos en desnutrición crónica en cuatro años

La desnutrición crónica se disminuyó del 40.5 por ciento (2011) al 25 por ciento (junio del 2014), según la encuestadora ENDES del INEI, indicó, Reynaldo Núñez Campos.



En conferencia de prensa, el presidente regional, César Aliaga Díaz, y el director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, informaron que en la región Cajamarca se redujo 15 puntos porcentuales en desnutrición crónica infantil en los últimos 3 años y medio, según la Encuesta Demográfica y de Salud Familiar (ENDES) que constituye una investigación estadística ejecutada por el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI).

César Aliaga, dijo: "Al inicio la gestión regional en el 2011, encontramos que la cifras de desnutrición crónica estaba en 40.5%, y al finalizar el primer semestre del 2014 esta cifra se ha reducido al 25%; cifras que lo tomamos con prudencia y que nos motiva a fortalecer los equipos de trabajo con mayor responsabilidad para continuar reduciendo la desnutrición crónica en menores de 5 años".

A su turno, el director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, sostuvo que: "Al inicio de la gestión se establecieron cuatro prioridades en el marco del plan participativo regional de salud: disminuir la desnutrición crónica infantil, disminuir la mortalidad materno-perinatal, mejorar la capacidad respuesta en los servicios de salud y mejorar la calidad educativa".

Señaló que se logró instalar la cadena de frio (refrigeradoras) en todos los establecimientos de salud, se logró validar las recetas nutritivas con productos de la localidad, se implementó al 90 por ciento de equipos de hemoglobinómetro, 80 por ciento de establecimiento implementados con antropometría, etc.

Al finalizar su intervención el director regional de Salud, Reynaldo Núñez Campos, dio a conocer los datos de la encuesta realizada por el INEI mediante ENDES: a nivel nacional la desnutrición crónica se ha reducido del 23 al 14 por ciento y el al región Cajamarca se disminuyó del 45.5% (2011) al 25% al primer semestre del 2014.

Cajamarca, 19 de octubre de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA